

OÖ bringt Genussmomente nach Wien
Das Genuss- und Erlebnisfestival „OÖ Sommerfrische“ am 3. und 4. Juni im Wiener Kursalon

Kulinarische Köstlichkeiten genießen, die Naturjuwelen des Landes entdecken und touristische und kulturelle Highlights des heurigen Sommers erleben: Das Genuss- und Erlebnisfestival „OÖ Sommerfrische“ am 3. und 4. Juni 2023 gastiert in seiner dritten Auflage im Kursalon Wien im Stadtpark. Ein Fest für alle Sinne und alle Geschmäcker, auf dem sich Oberösterreich von seinen schönsten, g'schmackigsten und besten Seiten präsentieren wird.

Oberösterreich schmeckt, verführt und begeistert

„Oberösterreich schmeckt, verführt und begeistert mit seiner einzigartigen Kultur, Kulinarik und Gastfreundschaft. Das können Gäste wieder in Wien mit allen Sinnen erleben“, erläutert Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer, Initiator der OÖ Sommerfrische, die heuer in ihre mittlerweile dritte Auflage geht. *„Bereits in den vergangenen Jahren nutzten viele Tausend Gäste die Chance, das Beste aus unserem Bundesland zu kosten und zu genießen – und sich Inspirationen für ihren Ausflug oder Urlaub bei uns zu holen“,* so Landeshauptmann Stelzer.

„Echte Genussmomente, regionale Produkte und gemeinsam Neues entdecken – das verspricht das Genuss- und Erlebnisfestival ‚OÖ Sommerfrische‘“, betonen Agrar-Landesrätin & Genussland-Obfrau Michaela Langer-Weninger und Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner.

„Eines der Aushängeschilder Oberösterreichs sind seine Schmankerln. Bei der OÖ Sommerfrische am 3. und 4. Juni 2023 in Wien dürfen die kulinarischen Leckerbissen und feinen Tropfen der Genussland-Produzentinnen und -Produzenten daher natürlich nicht fehlen. An den zwei Veranstaltungstagen sind Menschen aus nah und fern eingeladen, auf einen ‚Kurzbesuch in Oberösterreich‘ in den Stadtpark zu kommen und das Land ob der Enns von seinen schönsten Seiten kennenzulernen. Vielfältige, kulinarische und kulturelle Gustostückerl aus den vier Landesvierteln werden die Besucherinnen und Besucher mit allen Sinnen überzeugen,“ betont Agrar-Landesrätin & Genussland-Obfrau Michaela Langer-Weninger.

Eine sichtbare und erlebbare Visitenkarte Oberösterreichs in der Bundeshauptstadt

„Viele Wienerinnen und Wiener verbringen ihren Urlaub gerne im wunderschönen Oberösterreich und spielen für den heimischen Tourismus eine wichtige Rolle. Beim Sommerfrische Genuss & Erlebnisfestival bringen wir mit regionaler Kulinarik, Musik, Kultur sowie Urlaubs- und Erholungsangeboten ein Stück oberösterreichische Lebensfreude nach Wien. Diese sichtbare und erlebbare Visitenkarte Oberösterreichs in der Bundeshauptstadt wird erst durch die ausgezeichnete Zusammenarbeit zwischen Land Oberösterreich, dem Genussland Oberösterreich und Oberösterreich Tourismus möglich“, betont Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner.

„Oberösterreich zeigt in Wien, was wir unter echten Genussmomenten verstehen: hochwertige Kulinarik, ehrliche Gastfreundschaft, gemütliches Beisammensein, kulturelle Vielfalt und Erlebnisse. Das sind die Qualitäten, die auch unsere Urlaubsgäste an Oberösterreich schätzen. Das Genuss & Erlebnisfestival Sommerfrische ist gleichzeitig unsere Einladung an die Wienerinnen und Wiener, in diesem Sommer nach Oberösterreich zu kommen und die Sommerfrische dort zu erleben, wo sie am schönsten ist“, so Mag. Andreas Winkelhofer, Geschäftsführer Oberösterreich Tourismus.

Das oberösterreichische Genuss & Erlebnis Festival

Wo: Kursalon Wien im Stadtpark

Wann: 03. – 04. Juni 2023

Der Eintritt zur OÖ Sommerfrische ist frei.

Alle Infos unter: www.ooe-sommerfrische.at/

Rückfragen-Kontakt:

Oö. Landeskorrespondenz, (+43 732) 77 20-114 12, landeskorrespondenz@ooe.gv.at